



Foto: Frank Baldauf

## Tatra-Oldies rollen durchs Osterzgebirge

**Ein glänzender Auftritt:** Auf ihrer Rallye durch das Osterzgebirge sorgten gestern knapp 70 Tatra-Oldtimer für Aufsehen. Zum ersten Mal konnten an diesem Wochenende die sächsi-

schen Mitglieder der „Tatra-Freunde International“ ein solch großes Treffen der ehemaligen Staatskarossen ausrichten. Zum Austragungsort wurde Schellerhau auserkoren, von wo die

Fahrzeugkarawane heute wieder gen Heimat starten wird. Angereist sind die Tatra-Freunde nicht nur aus Deutschland oder der Tschechei, sondern auch aus der Schweiz, Irland und den

USA. Der erste Tatra-Pkw rollte 1923 vom Band. 1998 fiel die Entscheidung, die Produktion der einstigen Flaggschiffe der osteuropäischen Automobil-Industrie einzustellen.